HALO2, Nr. 269, 47. Woche

Bürgerbusverein ist weiter auf Garagensuche

Fahrgastrekord im Oktober

Haltern. Den Vorstand und die Fahrer und Fahrerinnen des Halterner Bürgerbusses treibt eine Sorge um: Seit fast einem Jahr wird eine Garage gesucht. Viele Anstrengungen sind bisher im Sande verlaufen. Auf dem derzeitigen Stellplatz auf dem Baubetriebshof ist nicht an ein Überwintern zu denken. Für seinen Bus sucht der Verein weiterhin nach einem Dach über dem Kopf.

Im Oktober beförderte der Bürgerbus 1131 Fahrgäste, so viele wie nie zuvor. 202 Fahrgäste (17,9 Prozent) nutzten das Deutschland-Ticket.

Am 3. Oktober wurden Elke Klawunn, Constanze Washausen, Dieter Antretter, Jens Kurtenbach, Giuseppe Ligas und Andreas Stemmer fit für ihre zukünftigen Einsätze auf dem Fahrersitz im Bürgerbus gemacht. Zehn Frauen und 40 Männer sind nun im Pool des Fahrpersonals zu finden.

Zum Abschluss der Vorbereitung der Neuen im Team fand das Fahrsicherheitstraining auf dem ADAC-Übungsgelände in Haltern statt. In Theorie und Praxis ging es um Sicherheit in allen Lagen. Brems- und Ausweichmanöver sowie Kurvenfahrten bei unterschiedlichen Fahrbahnverhältnissen standen im Fokus, ebenso Einparkübungen.

Am 26. Oktober nahmen Werner Mohr, Karola Raffelt-Mohr und Dr. Ing. Michael Reinke vom Vorstand des Halterner Bürgerbusvereins an der Jahreshauptversammlung von Pro Bürgerbus NRW in Rheinberg teil. Es gab Gelegenheit, sich mit Vertretern anderer Bürgerbusvereine auszutauschen und deren Fahrzeuge in Augenschein zu nehmen.

Verkehrsminister Oliver Krischer gratulierte der Bürgerbusfamilie zum 25-jährigen Bestehen des Dachverbandes und versprach, die Bürgerbusförderung trotz knapper Kassen nicht anzutasten. Das nächste Treffen der Halterner Bürgerbusfahrer findet am heutigen Dienstag (19. November) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt. Weitere Infos unter:

www.buergerbus-haltern.de